



919 m<sup>2</sup>

Réf. V3135VA

17 900 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette majestueuse demeure compte parmi les plus impressionnantes et authentiques propriétés bourgeoises de la Belle Époque à 35 minutes de Cannes. La villa ainsi que la maison de gardien ont été entièrement rénovées et restaurées dans le respect intégral du monument historique et répond à toutes les exigences et attentes que l'on peut avoir d'une demeure aussi prestigieuse. Les plus de 900m<sup>2</sup> de surface habitable se distinguent par une très grande hauteur sous plafond, de grands espaces, des matériaux nobles comme la pierre de Bourgogne, des peintures murales réalisées par un peintre d'église, de ...

This majestic property is one of the most impressive and authentic Belle Époque properties on the market, and is located only 35 minutes' drive from Cannes. Both the principal residence and the caretaker's cottage have been completely renovated and restored, whilst respecting the preservation of a historical monument, and meets all the requirements and expectations one would have of such a prestigious property. Offering over 900m<sup>2</sup> of living space, the villa features high ceilings, spacious rooms, elegant furnishings, magnificent wall paintings, beautiful wrought-iron balustrades from Austria, ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

